



El CGPJ entrega mañana los IX Premios a la Calidad de la Justicia

- En la categoría de entidades u organismos relacionados con la Administración de Justicia han sido premiados la subdirección general de Nuevas Tecnologías del Ministerio de Justicia, la consejería de Justicia de la Junta de Andalucía y el Colegio de Abogados de Madrid

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, presidirá mañana el acto de entrega de la IX edición de los Premios a la Calidad de la Justicia, que tendrá lugar en la sede del órgano de gobierno de los jueces a las 13:00 horas.

Los Premios a la Calidad de la Justicia reconocen y distinguen la labor de órganos y oficinas judiciales y de otros organismos relacionados con la Administración de Justicia en la mejora de la calidad del servicio público y en la satisfacción de las necesidades de los ciudadanos mediante buenas prácticas de gestión.

Carlos Lesmes, presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (Foto: CGPJ)

En esta edición, los galardones en la modalidad de “Justicia más eficaz” han recaído en el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 2 de Alicante, en los Juzgados de lo Social números 3, 7 y 10 de Las Palmas de Gran Canaria y en la Subdirección General de Nuevas Tecnologías del Ministerio de Justicia; en la categoría “Justicia más transparente” han sido premiados la Secretaría de Coordinación Provincial de Girona y

...